
令和 3 年 7 月 3 日(土） 

ＰＴＡ会員各位 

台東区立駒形中学校 

PTA 会長 辻本 宏 

第２回  PTA 理事会報告 

 

○日時／開催場所 ： 令和 3 年 7 月 3 日(土） 13 時 30 分～ 駒形中学校会議室にて 

 

〇参  加  者 ： 渡邊校長・池田副校長・本部役員 7 名・学年委員 2 名・専門委員 2 名・相談役 4 名 

 

○PTA 会長 挨拶 

度重なる行事の変更・縮小・日程変更のある中、子供たちは健やかに育っている事と思います。学校も大変

なところ、このような状況に対応して頂き、先生方のご尽力に感謝しています。間もなく夏休みを迎えます。

どんな夏休みになるのか想像もつきませんが、子供たちはこの夏で一回り大きくなる事と思います。引き続き

夏休み・2 学期もよろしくお願いします。 

 

○学校長 挨拶 

間もなく 1 学期が終わろうとしています。残念ながら大きな行事はすべてできない状況でしたが、秋口には

何とか行いたいという思いの 1 学期でした。それでも、1 年生は尺八の講演やスマートフォンの学習・2 年生は

移動教室についての学習、間もなく行われる生徒会役員選挙の準備を行っています。又、来週から 2 学期にか

けて職場体験の代替として様々な職業の方からお話を伺う講演会を行う予定です。3 年生は進路説明会を行って

います。 

学校全体としては、先日アンガーマネジメント講演と研修を行い、今後学年毎・クラス毎で理解を深めてい

きます。 

制限がある中での学校教育ですが、できるだけのことをやっていきたいと思います。 

このあと、茶話会が企画されています。そして、来週からは三者面談が行われます。学校での様子を見て頂く

機会は少ないですが、情報共有をしていただきたいと思います。三者面談はどうしても成績の話が主になって

しまいがちですが、ぜひ、お子さんの頑張っている所を聞いてみて頂きたいです。何気ないことでも大人の目

に見えないところで我慢して頑張っていることが沢山ある中で今の生活をしていると思います。 

終業式が 1 日前倒しになり、オリンピック等まだ決まっていないところもありますが、夏休みの日数は通常

に戻りました。ぜひ、ご家庭で夏休みにしかできない体験をさせてあげていただきたいです。" 

 

1 学校行事予定 

・9 月行事予定表確認(後日全校配布) 

・道徳授業地区公開講座について(7/7 配布予定)、地域の方々との連携・交流も兼ねた講座の為、在校生徒・保

護者のみならず地域の方にも幅広くご参加頂きたいです。（副校長先生より） 

・９月の学校公開では、部活動体験も実施する予定です。たくさんの来校が予想されますので、受付お手伝い

など、ご協力をお願いいたします。（副校長先生より） 

 

2 中学校 PTA 連合会報告 

・6/9・6/24・7/1 に進路フェアについての連合会で会合を行いました。（PTA 会長より） 



・進路フェアは会場確保が困難な為、急遽、各学校にてパンフレット配布形式で行う事になりました。7/25 に

パンフレットを受取後に準備をして、7/26 から開催出来るよう詳細を話し合っています。（PTA 会長より） 

・台東区全校青少年表彰候補の募集がありました。全国に誇れるような候補者（生徒）がいる場合は PTA 本部

役員までご一報ください。（PTA 会長より） 

 

3 委員会活動報告 

・1 学年委員会：7/3 開催予定の茶話会準備(先生との打ち合わせ・飲み物の購入等)を行いました。 

・2 学年委員会：7/3 開催予定の茶話会準備(先生との打ち合わせ・飲み物の購入等)を行いました。 

・3 学年委員会：7/3 開催予定の茶話会準備(先生との打ち合わせ・飲み物の購入等)を行いました。 

・厚生・成人委員会：活動無し。 

・広報委員会：9 月発行『若駒 138 号』発行準備の打合せを行いました。初稿 7/8 入稿予定で構成作業中、初

稿出しは 7/28 予定です。 

 

4 協議事項報告 

・一斉メールについて 

台東区が導入した情報配信システム『CHROMO(クロモ)』について 6/22 のお手紙にて周知させていただき

ました。『CHROMO(クロモ)』は従来の電話連絡に加えて欠席・遅刻の連絡機能を利用する事が出来ます。

本日も『CHROMO(クロモ)』で 7 件ほどご連絡頂きました。ですが現時点で未登録者は２割ほどおり、登録

済みの方でもメール未開封の方が 10 数％いらっしゃいます。まだ『CHROMO(クロモ)』への完全移行は難

しいと伺えます。今年度は今までの PTA 一斉メール配信システムを並行で運用しながら、来年度からは

『CHROMO(クロモ)』に移行したいと思っております。保護者の皆様には『CHROMO(クロモ)』をご活用

頂けますようよろしくお願い致します。（副校長先生より） 

・学校公開の受付お手伝いの募集について 

9 月 16～18 日行われる学校公開のお手伝い募集のお知らせは、2 学期早々にお手紙で募集します。皆様、ご

協力お願いいたします。（副会長より） 

相談役の皆さんから何かご意見はありますか。（PTA 会長より） 

夏休み前に手紙を配付した方が、保護者が都合をあわせやすいので推奨します。（相談役より） 

 1 学期終わり頃に PTA 一斉メール配信にて事前告知させていただくことなども含め、持ち帰り検討させてい

ただきます。（副会長より） 

・会計より 

各委員長に今年度予算の仮払いと各委員会の会計帳簿をお渡しします。各委員長はご確認の上、引き取りを

お願いします。（会計より） 

・運動会について 

11 月 2 日(火)開催予定。近くなりましたらお手伝いの募集をしますのでご協力お願いします。（副会長より） 

※本部役員で受付お手伝いをする予定ですが、状況により変更の可能性もあります。" 

 

〇次回の理事会の予定   9 月 4 日(土)  （状況により変更の際は連絡します） 


